



バレーボール班(男子)

活動日時／平日放課後

土日・祝日の半日練習 または大会、
練習試合

活動場所／体育館

参与／2名

班員／14名

2年生8名、1年生4名、
マネージャー2名

男子バレーボール班は、県ベスト8を目指し、日々練習に励んでいます。現在のチーム体制は、2年生8人、1年生4人、マネージャー2人の計14名です。

自主性を重んじ、顧問の先生が不在のときでも、自分たちで練習計画を練り、目標を設定し練習を行っています。バレーボールと聞くと高身長でないといけない、などと思われがちですが、そんなことはありません。現在、160センチ台のスパイカーの選手も多くいます。「適材適所」という言葉があるように、バレーボールはそれぞれの個性を活かし、誰もが活躍できるスポーツなのです。

練習は、平日3日あり、体育館で練習しています。みんな、一人ひとりが高い意識を持って協力し合い、練習しています。先輩後輩マネージャー、みんなの仲が良く、チーム一丸となって練習に取り組んでいます。

バレーボールは、チームの団結力が重要なスポーツです。一人が優れた技術を持っていたからといって、試合に勝てるものでは決してありません。チームワークや、信頼関係があってこそ、個人の力を発揮することができるのです。自分の力を最大限生かしたプレーができるのはバレーボールの大きな楽しみの一つです。私たちもその楽しさを実感しながら、お互いに刺激し合ってチーム力を鍛え、目標を達成できるように練習を行っています。

経験者はもちろんのこと、バレーボール初心者も大歓迎です！現在のチームも高校からバレーボールを始めた部員がほとんどです。外部コーチの方も丁寧に指導してくださるので、確実に成長できます。やる気次第で、試合にでることもできればレギュラーを狙うことも可能です。また、選手としてではなく、さまざまな面でチームを支えるマネージャーも募集しています。バレーボールに興味がある人もない人も、ぜひ一度気軽に体育館へと見学にきてください。是非、私たちと一緒に、男子バレーボール班で楽しい高校生活を送りましょう！

バレーボール班(男子)

活動実績



令和4年度

●春季総体

予選リーグ	膳所	2	-	1	光泉
1回戦	膳所	2	-	0	彦根翔西館
1回戦	膳所	1	-	2	彦根東

令和3年度

●秋季総体

予選リーグ	膳所	2	-	0	石山
1回戦	膳所	0	-	2	彦根東

●春季総体

予選リーグ	膳所	0	-	2	信楽
1回戦	膳所	2	-	0	光泉
1回戦	膳所	0	-	2	長浜北

令和2年度

●秋季総体

予選リーグ	膳所	0	-	2	膳所
1回戦	膳所	2	-	0	国際情報
1回戦	膳所	0	-	2	甲西